



今月の内容

- 02 まちの話題
- 04 **特集** 「まちなかに吹き始めた新しい風」②
子育て世代が集い始めたまちなか
- 08 都城市ふるさと納税
- 10 地元でかなえる、将来の夢（学生募集）
- 12 都城島津伝承館企画展「都城地域の近代と後藤家」
- 13 身近な社会貢献活動に参加してみませんか
- 14 多重債務で困ったら相談ください
- 15 人権啓発強調月間 / お墓の手続きとお盆の墓参り
- 16 人の風景
- 18 INFORMATION（市からのお知らせ）
- 26 行こうよ！ まるまる！ / 図書館だより
- 27 美術館情報 / 施設紹介 / 歴史探訪 / 伝承館だより
- 28 盆地生まれの元気レシピ！
- 29 国際交流員のひとりごと / わけもん通信 / 今月の便利
- 30 みやこんじょ盛り上げ隊！ / 今月のプレゼント
- 31 NPO通信 / 安全・安心情報 / 番組紹介 / 現住人口 / 編集後記



福岡ヤフオク!ドームが都城一色に染まる

本市がスポンサーとなった福岡ソフトバンクホークス対千葉ロッテマリーンズ戦が7月1日、福岡ヤフオク!ドームで開催されました。電光掲示板に本市自慢の肉や焼酎などを表示してPR。また、ゲーム前には本市の野球少年団の選手らが、憧れのホークス選手とキャッチボールなどを通して、交流を楽しみました。さらに屋外では、都城産宮崎牛ローストビーフの振る舞いや鶏の炭火焼きの販売などを行い、ドームに訪れた約4万人の来場者に都城のうまいものをPRしました。



西日本豪雨被災者への給水支援

台風7号と大雨により発生した西日本豪雨災害の被災地支援のため7月10日、広島県呉市に本市上下水道局の職員を派遣しました。先発隊として4人の職員が給水車で出発。吉田厚也主査は「生きる上で最も重要な水を、一刻も早く届けたい。被災者の皆さんの生活が少しでも早く復旧するように、微力ながらがんばりたい」と決意を話しました。給水車が出発する際、隣接する川東小学校の児童らが「がんばってください」と大きな声援を送っていました。

まちかどインタビュー

交通安全を啓発する少年リーダー

都城市交通少年団結団式で、誓いの言葉を述べました。パトカーに乗ってみたいと、初めて志願しました。日ごろから自転車のマナーなどに気を付けていますが、他の人の手本になれるよう、交通ルールをしっかりと守っていきたいです。



五十市小学校6年
あしたに じょう
声谷 丈さん

今月の表紙

都城に 暑い夏がやってきた!

都城の夏を彩るおかげ祭りの本祭りが7月9日、神柱宮周辺で開催されました。太鼓や笛に合わせて踊る跳入や、みこし、灯籠山車を一目見ようと、市内外から多くの見物客が詰め掛けました。





みんなの笑顔
を思い浮かべながら

上水流町の科長神社からくり花火保存会による仕掛け花火の制作が6月24日、市内の花火工場で行われました。会員らは、祭り当日の観覧者の笑顔を思い浮かべながら、長さ12cmほどの竹筒に少量の火薬を入れては小づちで打ち固める、根気のいる作業を繰り返していました。



優勝を目指して
泥だらけ！

地域活性化と五穀豊穡を祈願する高崎町どろんこバレーボール祭が6月17日、高崎小学校南側の水田で開催されました。市内外から46チーム310人がエントリー。チームごとに趣向を凝らしたユニホームを身にまとい、泥だらけになりながらボールを追いかける選手の姿に、歓声と笑い声が溢れていました。



地域ボランティアの
丁寧な縫い物指導

明和小学校で6月28日、縫い物を学ぶ家庭科の授業が行われ、地域ボランティア6人がサポートしました。ボランティアが手を取って指導することで、知識と技能を習得しながら、交流も深められるこの取り組み。児童らは、ボランティアの針使いを見ながら、真剣な表情で授業に取り組んでいました。



19年ぶりの快挙！
喜びの県知事賞受賞

第63回宮崎県乾しいたけ品評会で優等と県知事賞に輝いた田中未一郎さん（山田町中霧島）が6月25日、池田市長に受賞報告をしました。田中さんは同品評会「箱物の部・香菇」に出品。都城北諸県地区からの優等受賞者は19年ぶりで、田中さんは受賞の喜びやこだわりを熱く語っていました。



高齢者と児童の笑顔、
満開のひまわり

山野原地区高齢者クラブと沖水小学校児童が7月12日、同小学校横の畑に咲いた満開のひまわりを楽しみました。このひまわりは、同高齢者クラブが地域交流事業として、4月に児童らと種をまいたもの。松元尊さん（2年）は「また一緒におばあちゃんたちと育てたい」と話していました。



地域の史跡を守り、
未来へつなぐ

明治後期に造られ、NPO法人が管理する「旧持永家住宅隠居棟」と「旧持永家住宅門・石塀」が国登録有形文化財（建造物）に登録されました。7月9日には、児玉晴男教育長から同施設を所有する蒲生宏孝さん（庄内町）と庄内地区まちづくり協議会の釘村美千也会長に、登録証が手渡されました。